

La lettre de Jules



N°20 : Juin 2022

8 fois merci

« Enseigner c'est transformer l'ennui de vivre en joie de penser. » Gaston Bachelard

Huit années à la tête du "Julio Verne" de Santa Cruz, huit années de vrai plaisir professionnel et personnel, 8 années de projets pédagogiques, d'envies éducatives et **huit années avec des élèves extraordinaires**, brillants, sympas, confiants, heureux, gentils...je n'oublierai jamais mes petits « chicharreros y chicharreras » 😊

Alors... pour cela merci d'abord... à l'Espagne, ce grand pays, ouvert, riche de cultures tellement variées, merci pour son accueil. J'ai pu mesurer combien l'Espagne est généreuse, solidaire et amoureuse du bonheur de vivre. J'ai beaucoup appris sur l'essentiel de la vie, ici à Tenerife, parmi vous. Bien entendu merci aux tinerfeños y tinerfeñas en particulier pour m'avoir tellement apporté et offert leur amitié en partage.



Durant ces années j'ai eu la chance de travailler avec des équipes si professionnelles, si efficaces et dévouées que cela en était presque trop... cela m'a procuré beaucoup de sourires intérieurs, en regardant autour de moi... Merci à elles et eux, ces hommes et ces femmes, enseignants du primaire, surveillants, professeurs du secondaire, informaticien, assistantes de direction, gestionnaires, atsem, documentalistes, personnel de nettoyage, directeur du primaire, vie scolaire et cpe, agent de maintenance, collègues de la restauration, partenaires associatifs pour nos activités extrascolaires et même nos fournisseurs... Vous êtes tellement impliqués, inventifs, volontaires... bref formidables! Et ce lycée vous doit tellement.

À vous parents, merci. Merci de nous confier votre trésor le plus précieux, vos enfants, merci pour votre écoute, votre confiance. Je sais vos sacrifices et je connais également votre engagement à nos côtés, pour les valeurs du Lycée français international de Tenerife. Il ne s'est jamais agi pour moi d'imposer les valeurs de l'enseignement français mais bien de les faire partager : humanisme, égalité, laïcité, ouverture, fraternité. Nos relations ont été empreintes de grand respect mutuel et de compréhension car, comme vous, je suis parent et je connais votre attachement au bien être de vos enfants et à leur avenir. **Ensemble, nous avons toujours fait cause commune pour elles et eux**, nous avons été attachés à les prendre en considération, leur prise en compte, ainsi que la qualité de leur vie au lycée ; j'ai pu apprécier votre appui et vos encouragements. Merci car vous êtes LE LFI de Tenerife, sans vous, ce beau projet éducatif français n'aurait pas vu le jour, alors merci de croire en nous.

Je souhaite bien entendu remercier la Mission laïque française, sans elle je n'aurais pas eu cette extraordinaire opportunité professionnelle et je n'aurais pas connu l'exceptionnelle réflexion pédagogique menée par ses équipes, source de pratiques professionnelles tellement régénérantes : merci monsieur le directeur général Jean-Marc Merriau, cher Michel Bur et... Jean-Christophe Deberre.

Enfin le dernier mot sera pour mes élèves... Ils resteront dans mon cœur tant j'ai appris en les regardant, les écoutant, tant ils m'ont impressionné par la qualité de leurs travaux, leur capacité d'adaptation, l'agile maîtrise de 3 langues, mais c'est surtout leur sourire retrouvé que je retiendrai.

Je suis vraiment très très fier de vous, chère.s élèves.

Au final, durant 8 ans à vos côtés, j'ai vécu le luxe de la sérénité... Merci.

Hervé Saint Mézard

« Sans affection pas de confiance, sans confiance pas d'éducation. » Don Bosco

